

A Saint-Etienne-du-Grès

Une classe à l'école élémentaire du Grès pourrait être elle aussi menacée de fermeture. Une situation qui n'est pas nouvelle puisque la commune a été dans la même situation en mars 2023, relève la municipalité. *"Une décision incompréhensible prise alors que les inscriptions ne sont pas closes, que la construction de l'écoquartier du Cours du loup a commencé, et que de grands travaux d'amélioration des écoles sont programmés"*, peut-on lire dans une déclaration de la mairie publiée hier.

Le maire Jean Mangion a écrit un courrier au recteur de l'académie d'Aix-Marseille pour contester cette décision. Une copie de cette lettre a d'ailleurs été adressée à Emmanuel Macron et sa ministre de l'Education nationale, Nicole Belloubet. *"Je vous demanderais avec insistance de revenir une nouvelle fois sur cette décision pour la simple et bonne raison que les premiers des 170 logements de l'écoquartier seront livrés à compter du second semestre 2025, ce qui entraînera théoriquement l'arrivée de 21 enfants supplémentaires sur l'année scolaire 2025-2026, lance Jean Mangion dans sa missive. L'effectif prévisionnel pour la rentrée scolaire 2024-2025 est de 130 enfants, ce qui correspond sur une base de cinq classes, à 26 enfants par classe. Ce chiffre est déjà supérieur au plafonnement des classes dont vous m'avez fait part dans votre courrier en date du 17 janvier 2024."*

Selon le maire, l'effectif total sera de 151 enfants à la rentrée 2025-2026, nécessitant une sixième classe, *"faute de quoi, nous nous retrouverions avec des effectifs de 30 enfants par classe ce qui me paraît totalement inacceptable"*, conclut-il.

Les parents d'élèves ont prévu de se mobiliser ce matin devant l'école, afin de faire signer une pétition papier, aussi disponible en ligne.

Lien pour signer la pétition <https://chnq.it/5w5NXqGbKw>